

ACTA N° 1035 (Sesión N° 17 de 2018)

Corresponde a la sesión efectuada el día 12 de junio de 2018 a la que asistieron los profesores:

Eugenio López Laport,
Marco Cisternas,
Juan Palma González,
Rodrigo Saavedra Venegas,
Pedro Santander Molina, quien preside
Ximena Urbina Carrasco, y,
Eduardo Caamaño Rojo.

Se excusó de asistir el profesor Juan Carlos Magunacelaya Rumie

Se da comienzo a la sesión a las 15:35 horas.

Se acuerda aprobar las actas de la sesión N°15, no habiendo observaciones.

Se acuerda aprobar las actas de la sesión N°16, con una observación de redacción en el punto 2 (Trabajo de comisiones).

TEMAS A TRATAR:

1) Trabajo de Comisiones

Comisión solicitud Cambio de nombre del Centro Interdisciplinario de Energía a Centro Interdisciplinario de Ingeniería, de la Facultad de Ingeniería.

La comisión que analiza la solicitud de cambio de nombre del Centro Interdisciplinario de Energía a Centro Interdisciplinario de Ingeniería de la Facultad de Ingeniería, constituida por los profesores Juan Carlos Magunacelaya y Eugenio López, presenta sus avances en la revisión de dicha solicitud. La comisión revisó los documentos presentados por la Facultad de Ingeniería que incorporaron los cambios de artículos observados por el Consejo Superior, así como también de la Misión y Visión del Centro. La comisión recomienda realizar una revisión a la redacción de la Misión y Visión del Centro.

Durante la semana se planifica una reunión con el Director del Centro y el Decano de la Facultad de Ingeniería para tener una mejor visión del contexto del nuevo centro. El informe final será presentado en la próxima reunión.

Comisión de estudio comparativo de otras jerarquizaciones en otras partes del mundo

La comisión conformada por los profesores Ximena Urbina y Pedro Santander, presenta el avance del trabajo en el que se incluye: análisis de los procesos de jerarquización, las diferentes jerarquías, los requisitos exigidos y las diferentes instancias jerarquizadoras, en otras universidades del mundo (UBA, Argentina; UNAM, México; Sistema único en Francia; Sistema único en España; UTFSM; Universidad de Valparaíso; PUC). Además, el profesor Marco Cisternas averiguará respecto a los procesos de jerarquización en universidades de Estados Unidos y Japón, el profesor Rodrigo Saavedra en universidades de los Países Bajos y el profesor Eugenio López de las universidades de Alemania.

2) Temas internos

Respecto a los procesos de jerarquización de profesores de facultades que aún no cuentan con Reglamento, los capitulares de dichas facultades instarán a los Decanos a realizar el llamado a Consejo de Facultad en donde se someta a evaluación la solicitud de los profesores asociados a su jerarquización. De

presentarse nuevas dificultades al respecto, el Presidente del Capítulo Académico y el profesor Eduardo Caamaño Rojo solicitarán una reunión con el Secretario General para evaluar posibles soluciones a los profesores.

El profesor Pedro Santander comunica que la profesora Lorena Carvajal de la Escuela de Derecho presentó un recurso de reposición a su atribución de jerarquía.

3) Jerarquización de la profesora Paulina Schmitt del Instituto de Biología.

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los documentos del Instituto de Biología y de la comisión jerarquizadora de esa unidad académica para la jerarquización de la profesora Paulina Schmitt Rivera, quien solicita su jerarquización en la categoría de profesor adjunto, de conformidad a las disposiciones del Reglamento del Personal Académico.

A las 17:10 horas ingresa a la sala la Profesora Schmitt, quien expone su quehacer docente e investigativo durante su desempeño en la Universidad y responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico.

A continuación, los capitulares presentes deliberan sobre la solicitud de jerarquización de la Dra. Schmitt y acuerdan por unanimidad atribuirle la categoría de profesor auxiliar con la antigüedad máxima. Además, se acuerda reconocer la motivación, entusiasmo y compromiso de la profesora en su desempeño en la Universidad tanto como docente como investigador, así como aconsejarla en perseverar en su postulación a proyectos de fondos concursables y participar en labores de gestión en la Universidad.

Siendo las 17.55 horas se pone fin a la sesión.

MARCELA CORNEJO D'OTTONE
Secretario

PEDRO SANTANDER MOLINA
Presidente

EDUARDO CAAMAÑO ROJO

MARCO CISTERNAS VEGA

EUGENIO LÓPEZ LAPORT

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE

JUAN PALMA GONZÁLEZ

RODRIGO SAAVEDRA VENEGAS

XIMENA URBINA CARRASCO